

Das Auge ist faul und macht aus zwei schnellen Bildern eines. Wie im Trickfilm, wo 24 Bilder pro Sekunde uns den Anschein einer Bewegung vermitteln. Diesen Effekt können wir mit einem Thaumatrope selbst erzeugen.

Es besteht aus einer Scheibe mit zwei Fäden, die an zwei sich gegenüberliegenden Punkten am Rand der Scheibe befestigt sind. Durch Verdrehen der Fäden wird die Scheibe um die Achse der beiden Fäden in Rotation versetzt. Schneide die Scheiben aus und lege den Faden an den Markierungen zwischen die Scheiben wenn du sie zusammenklebst (die Bildseite außen und eins richtig herum, eins auf dem Kopf stehend, sonst funktioniert es nicht). Zwei lere Scheiben sind zum experimentieren dabei. Viel Spaß mit deinem Minni-Heimkinol!

